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Les Airelles
3, rue Courencq

13011 Marseille                                                                  Assemblée Générale

Réf : 11.361 diff 

Notre Assemblée Générale 2010, du 10 février 2011

Assemblée Générale Ordinaire 
C'est la quatrième fois que nous nous retrouvons au Château des Creissauds à Aubagne pour notre Assemblée 
Générale. L’accueil est prévu entre 15 h et 16 h.
Henriette Barthélemy et Robert Amétrano accueillent les adhérents pour les émargements. 
Après la présentation des différents rapports, les adhérents voteront pour les cinq résolutions suivantes :

1ère résolution  : Rapport moral et d’activité
2ème résolution : Rapport financier et approbation des comptes et résultats de l’exercice 2010

..........................................    Présentation du budget 2011
3ème résolution : Cotisations pour les années 2011 et 2012
4ème résolution : Ratification du changement d’adresse du siège de l’Association : modification des Statuts 
5ème résolution : Renouvellement des membres sortants du Conseil d’Administration 

Ouverture de l’Assemblée Générale (AG) à 16 h
     En avant-propos de l'AG, Bernard Lachamp, Président de l’Association, accueille l’assistance et évoque les décès 
des "Anciens" survenus depuis la précédente AG :
« Avant de vous présenter notre Rapport moral, il m'incombe de vous  informer pour nous associer à la mémoire de ceux qui nous ont 
quitté en 2010 et en ce début 2011.
Pour la plupart nous les avons connus et même bien connus. 
Deux d'entre eux faisaient partie de notre Association, je les cite en premier :
- Jean Escarras,  membre de notre Conseil d’Administration depuis 2001, NGPR3, disparu brutalement  mi-janvier 2011 ; tout son 
parcours PROCIDA s’est déroulé au sein des Laboratoires Industriels, sa « gouaille » et sa bonne humeur nous resteront en mémoire. 
Nous étions nombreux à ses obsèques.
- En octobre 2010, Jean Nicolas,  GPR3, du  Service Entomologie au CRBA et  membre fidèle de l'APHRAP depuis  10 ans.
Nous avons appris par ailleurs :
- En mars le décès de Guy Andréetti,  transfuge de ROUSSEL UCLAF, Directeur Industriel, puis PDG de PROCIDA, le tout sur une 
quinzaine d’années ; son épouse l'a suivi peu de temps après.
- Jean-Paul Escudier, décédé au printemps dernier également ;  une longue carrière en Fabrication et Travaux à Saint Marcel et à la 
SOFACO à Abidjan, pour terminer Chef d'Établissement à  Saint Marcel.
- A l’automne Jean Lhoste,  moins connu car basé à Paris, une carrière toujours en Recherches Agronomiques et au CRBA, il en fut 
pendant  longtemps l’inspirateur et le Directeur.
- Mi-janvier 2011, c’est Jacques Lainé,  "Monsieur Lainé" qui pendant longtemps "a fait la loi " au Service Courrier et Reprographie à 
Saint Marcel. 
- Puis fin janvier 2011, c’est Jean Blanc des Transports, Magasins et du Dépôt Organique Saint Marcel, vous me permettrez de dire 
personnage "fort en gueule"  et sympathique qui nous a quitté. »  

Programme de l’AG
1 -  Bernard Lachamp soumettra à l’assemblée le bilan de l’année écoulée, qui sera entrecoupé des 
      interventions des divers animateurs des Groupes :

  Gérard Riou interviendra sur les Garanties de Ressources. 
  Pierre Carles  présentera les évolutions de la complémentaire santé MDS.

     Nadia Arpaja  présentera les réalisations loisirs APHRAP de l’année 2010. 
  Frédéric Cosmides présentera la gestion des adhésions et parutions.

2 - Bernard Lachamp exposera les orientations pour l’année 2011.
3 - Maurice Faure  présentera alors le rapport financier. 
4 - Ensuite nous déciderons des cotisations pour 2011 et 2012, puis ratifierons le changement d’adresse 
     du siège de l’Association.
5 - Nadia Arpaja présentera les projets d’Animation pour 2011.
6 - En final, l’AG désignera les membres nouveaux ou renouvelés au Conseil d’Administration (CA).
7 - Nous passerons tous alors  au traditionnel Gâteau des Rois. 
......Comme chaque année, le Président propose, si tout le monde est d’accord, d’effectuer les votes des 
     différentes résolutions, à main levée (Pour / Contre / Abstention) : 

  Pas de vote contre, ni d’abstention, la proposition est adoptée à l’unanimité. 
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Rapport moral 2010, présenté par Bernard Lachamp  

1 -   Rappel des Orientations prévues  pour 2010 

1-1  Favoriser les échanges amicaux entre anciens, en développant des activités diverses. 
Révision de notre Contrat d'Assurance Responsabilité Civile.
Nous consacrer au volet ludique et convivial de nos organisations.
Penser aux adhérents éloignés.

1-2  Harmoniser à nouveau les relations avec la Section Locale Beaucaire :
Être bien au clair, sans exclusive.
Mieux prendre en compte les différences de sensibilités.
L’insérer réellement dans l’Association en retrouvant des membres de la  Section dans le Conseil  
d’Administration.

1-3  Le fonctionnement de l’Association :                                        
Conserver le bon fonctionnement de l’Association et l’état d’esprit amical et collégial.
Sauvegarder la solidarité du Conseil d’Administration et du Bureau dans les décisions et les 

orientations prises pendant l’année.
Maintenir la solidité de l’ensemble et de la cohésion des membres du Bureau.

1-4  Les TIC (Techniques d’Information et de Communication) : Gestion Informatique – Internet
Consolider notre pratique sur ces nouveaux supports, les mettre en application, tout en gardant 
pendant une année encore, par sécurité, nos anciens outils bureautiques.

2 -   Le Bilan de notre parcours 2010

2-1  Clarification et Normalisation des Volets  Réglementaires auxquels l’Association est soumise
       2-1-1  Nécessité des modifier les Statuts

Pour des raisons de responsabilité et de réglementation, nous avions fait adopter à notre dernière 
AG, une évolution essentielle de nos statuts, en ouvrant l’Association à des adhérents n’étant pas 
des anciens (conjoints ou amis) pour leur permettre de se joindre à nos activités loisirs en tant 
qu’adhérents affiliés.

       2-1-2 Normalisation de la situation assurancielle.
Pour résoudre, un point important de responsabilité civile de l’Association, pour lequel nous n’étions 
pas clairs et même défaillants, nous avons prospecté et signé un nouveau contrat d’assurance. Ce 
contrat couvre un nombre limité et suffisant de nos activités de balade et sortie touristique pour 
nos adhérents (anciens et affiliés), avec la possibilité exceptionnelle et en nombre limité d’invités. 
Cette disposition nous permet d’accueillir ces invités qui ne sont pas des anciens, à condition de 
consigner leurs noms sur un état de présence. 

       2-1-3 Réglementation Agrément Tourisme
Nous avons également fait le point concernant la question récurrente de la réglementation 
"Agrément Tourisme".
A ce jour, à condition de prendre quelques précautions administratives, nous sommes en règle, 
compte tenu du nombre de nos sorties culturelles et touristiques organisées en direct. De toute 
façon, si besoin était, nous pourrions faire appel à des professionnels du tourisme, jouant alors un 
rôle d’intermédiaire. 

2-2  L’environnement de l’Association - Les dossiers sociaux
       2-2-1 Le Dossier Garantie de Ressources, 

qui a été très lourd à un certain moment, ne pose plus à l’heure actuelle de problème. Nous attirons 
l’attention des personnes concernées par ces dispositifs, ces dernières années et encore 
actuellement, que dans le contexte de crise économique actuelle, les accords que nous avions
obtenus en 2008 leur auront été bénéfiques.

Intervention de Gérard Riou:

A ce jour, il  reste encore 11 personnes en Garanties de Ressources, 3 sous le contrat GPR3 et 8 
sous  le contrat NGPR3. Au cours de l’année 2011, 7 prendront leur retraite, 3 partiront en 2012 et 
enfin, le dernier contrat se terminera en 2014. 

Assemblée Générale
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2-2-2  Notre contrat avec les Mutuelles du Soleil
Ce contrat collectif "Complémentaire Santé", à adhésion individuelle, créé en 2005  et amélioré par 
un contrat plus favorable en 2009,  attire de plus en plus nos adhérents, notamment ceux 
qui prennent leur retraite. Il donne satisfaction, nous en sommes fiers.

             Depuis peu, Nadia Arpaja a bien voulu épauler Pierre Carles dans la prise en compte de ce dossier.
2-2-3  La Mutuelle BAYER/APICIL.

Comme nous l’avions annoncé l’année dernière, depuis l’intégration en juillet 2008 de l’ensemble des 
adhérents de la mutuelle Bayer CropScience dans la mutuelle MICILS du Groupe APICIL, nous 
n’avons plus aucune relation directe et privilégiée, comme par le passé, avec cette Mutuelle. En cas 
de besoin pour l’ensemble ou pour l’un d’entre nous, nous pourrions reprendre contact avec Bayer 
dans le but de chercher à traiter le problème.

Intervention de Pierre Carles : 

Assemblée Générale
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2-3 
Les 
Activit
és 
Loisirs
 :

        2-3 Les Activités Loisirs :

Le Groupe des Activités Loisirs de l’APHRAP (GALA), créé en 2009, composé de Nadia Arpaja, Gérard 
Riou, Gilbert Rols, Henri Maurer et Michel Arpaja, a organisé en 2010 et à la satisfaction de tous, les 
diverses Activités  Loisirs de l’Association.
Le déroulement effectif des activités :
Les moments les plus importants  vécus en cours d’année ont été  rappelés dans nos deux Lettres 2010. 
Comme nous l’avions annoncé ici même,  nous avons supprimé en 2010 la rencontre "apéritif du 
printemps", qui était une rencontre conviviale à notre avis importante, mais qui en 2009 avait été en 

 perte de vitesse. 
Certains ont regretté cette suppression et nous en ont fait part : nous aimerions donc relancer, en

  concertation avec vous, cet événement sous une autre forme, ou à un autre moment. 

       2-4 Section Locale Beaucaire (SLBc), fonctionnement et activités : 

Les difficultés de divergence de vue survenues l’année dernière, se sont sensiblement atténuées. Bien 
que n’ayant plus de représentants de Beaucaire au Conseil d’Administration, nous avons tenu et pu 
fonctionner, d’une manière en partie informelle. Je remercie notamment à ce propos Gérard Riou et 
Lucette Ronat qui ont avec d’autres permis de maintenir les relations de travail nécessaires. 
C’est ainsi qu’en liaison avec nous, les deux manifestations conviviales locales que sont le Gâteau des 
Rois  et la Journée Boules ont pu être organisées.
Nous avons progressivement retrouvé une certaine sérénité, et pensons que 2011 devrait permettre 
une réelle stabilisation de cette Section Locale, d’autant que certains de ses membres, ont manifesté 
leur intention d’entrer au Conseil d‘Administration. 

Intervention de Nadia Arpaja :

« Le programme passé 2010 est affiché et donc je ne vais pas reprendre ce que vous avez déjà lu dans 
les Lettres 33 et 34. Je vous dirai simplement que le contrat a été rempli, mais pas à 100% puisque la 
journée au Colorado provençal a été reportée pour cause de pénurie de carburant. Pour le reste tout a 
été réalisé dans de très bonnes conditions : beau temps, guides intéressants et ambiance chaleureuse. 
Vous avez eu le choix parmi les sorties pédestres, culturelles (visite de l’exposition César, la basilique 
de St Maximin, la Chartreuse de la Verne…) et conviviales (gâteaux des rois, journée boules, grillades). 
Je ferai simplement une remarque : le nombre de participants à ces journées ne varie guère, 15 à 25 
pour les balades et 35 à 40 pour les sorties culturelles et conviviales.
Des "petits nouveaux" sont venus nous rejoindre, ce qui nous fait énormément plaisir et j’espère que 
 2011 amènera son lot de nouveaux participants. »

      2-5  Les Informations sur et avec les Adhérents : 

Comme chaque année nous nous sommes montrés attentifs aux nouvelles adhésions et aux 
renouvellements, ce qui nous a conduit à de nombreux contacts  de relance, souvent riches.
Concernant les diverses parutions  que vous recevez, au cours de l’année Les « Spécial » et Les 
« Lettre », ils sont les liens essentiels que nous tenons à maintenir avec une qualité que vous appréciez 
certainement. A l’issue de ces envois, nous sommes sensibles aux messages positifs en retour adressés 
par certains. 

Intervention de Frédéric Cosmides :
Niveau des adhésions :

 
214 adhérents, répartis en 188 Membres de droit et 26 Membres affiliés. 
- 9 nouvelles adhésions de Membres de droit
- 3 nouvelles adhésions de Membres affiliés (2 conjoints et une amie de l'association).
- aucune réadhésion. 
- 179 renouvellements.
- 25 démissions de Membres de droit (5 ont exprimé leur raison ; sur les  20 restants, la moitié est de
        la région beaucairoise).
- 2  démissions de Membres affiliés (non renouvellement)  
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Nous vous apportons quelques commentaires à propos du bon travail d'exploitation effectué par Robert AMETRANO  
sur l'évolution des adhésions.

Dans la dernière Lettre, nous avions souligné une certaine érosion du renouvellement des adhésions.
Le plus grand nombre de démissions ou non renouvellements se situe en 2009 et 2010. Beaucoup de nos "jeunes 
sympathisants" n'ont pas renouvelé car pris par leurs obligations professionnelles et probablement rassurés sur leur 
complémentaire santé.
A remarquer cette année une proportion accrue au niveau de la région beaucairoise.

En ne considérant que les Membres de droit (cf. courbes) ; depuis la création de l'Association, 301 personnes ont été 
adhérentes.
Nous avons perdu 113 adhérents en 11 ans, soit en moyenne 10 par an.
Le nombre minimum d'adhérents était de 154 en 2000 (année de création), le maximum était de 227 en 2007 (223 en 
2008).
La moyenne annuelle des adhésions est de 185.
Aujourd'hui nous sommes 188 Membres de droit, donc légèrement au-dessus de la moyenne, auxquels viennent s'ajouter 
maintenant  26 Membres affiliés. 

Il n'y a donc pas péril en la demeure, mais il nous faut rester vigilants et à l'écoute de nos adhérents ....
(à la condition qu'ils veulent bien s'exprimer !) 

Communication :
 

Sur les 188 Membres de droit, il y a maintenant 110 adhérents connectés à Internet, soit un léger 
accroissement par rapport à l'année dernière. 

 
En 2010 : 
- 2 Lettres APHRAP
- 15 exemplaires de Spécial
-            54 courriers personnalisés
-            32 courriers concernant les adhérents aux Mutuelles du Soleil
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       2-6  Les Techniques d’Information et de Communication (TIC) : Gestion – Informatique – Internet

Pour faire suite à la présentation faite lors de notre dernière AG, qui avait fortement intéressé 
beaucoup des présents, nous avons fait évoluer lors du 1er semestre 2010 nos anciens outils de 
gestion, vers un outil adapté à la Gestion des Associations en utilisant le Logiciel Gestasso.
Il nous permet de prendre en compte en interne tout ce qui concerne la gestion et la trésorerie de 
l’association, et en externe l’information des adhérents.
Après une période d'essai par les  membres du CA, nous l’avons proposé à l’ensemble des adhérents 

             dés juillet. 
    Ce dispositif permet d’avoir accès à une panoplie d’applications notamment:

- la liste à jour des adhérents, avec leurs photos,
 - la liste des Activités Loisirs passées et à venir avec le moyen pratique et direct de vous y

   inscrire,
- certains documents comme les Statuts, 
- des articles d’information extraits des parutions de notre Association concernant les 
   Garanties de Ressources, les Complémentaires Santé  … ou notre Assemblée Générale,
-  un moyen simple de passer un message à l'APHRAP ou à un des ses membres.

Pour nous c’est une réussite qui a un  défaut, celui de creuser le déséquilibre d’information et de 
communication de  ceux qui sont connectés ou pas sur Internet. C’est ainsi, mais il nous faut rester 
vigilants sur les risques de décalage.
C’est grâce à Jean-François Rocca et à la plupart des membres du Bureau, que cette évolution est 
devenue possible et irréversible. 

      2-7  En conclusion

Nous sommes fiers de ce qui a été réalisé par le Bureau sortant. Beaucoup de choses ont été faites et 
unanimement approuvées. Nous pouvons dire que le Conseil d’Administration a un "bon bilan". 

Après la présentation de ces divers rapports d’activité, le Président fait part
des objectifs / orientations 2011

                                                                  Les Orientations   pour 2011 

1-  Qu’une nouvelle équipe prenne sereinement en main notre Association, lui donne un nouvel élan, avec une certaine
     continuité et l’objectif de lui assurer sa pérennité.
 
2- Tourner une page en réussissant le passage de relais au niveau du pilotage de l’Association, entre la "génération 
    fondatrice" de l’Association pour laquelle il est temps de prendre du recul et la génération suivante, composée pour
    beaucoup de Garanties de Ressources et qui devrait pouvoir donner ce nouvel élan. 

3- Accueillir de nouveaux membres au Conseil d’Administration en cherchant à les  impliquer concrètement dans le 
    fonctionnement de notre instance de gestion.

4- Continuer à suivre de près le Contrat Complémentaire Santé à adhésion individuelle, souscrit auprès des Mutuelles du 
    Soleil. En poursuivre le suivi, l’ouverture, l’actualisation voire l’amélioration.
 
5- Pendre conscience et en tenir compte également, que le tout internet serait une erreur, car bien que ce soit un outil
    fabuleux pour ceux qui l’utilisent, une grosse moitié seulement de nos adhérents en sont dotés.

6- Concernant la dimension Amicale qui devient essentielle et de plus en plus prédominante pour l’Association, il nous  
    appartiendra donc de développer en cherchant à équilibrer ses multiples volets qui s’adressent à des cibles variées
    ayant des motivations et intérêts différents :  
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- les rencontres festives et conviviales notamment notre réception à l’issue de l’AG qui regroupe le 
   plus grand nombre des adhérents proches. 
- les journées « tourismes et culturelles » auxquelles une cinquantaine de nos adhérents sont fidèles. 
- les balades, les plus nombreuses, qui sont fréquentées par un noyau très fidèle d’environ 25 adhérents 
  (anciens et certains des conjoints).
- les parutions sont pour tous, dans ce cadre de "contact", le dispositif essentiel  qu’il nous faut 
   maintenir et si possible enrichir et développer.

    Les Parutions sont en soi, un objectif important pour 2011 : comment "faire évoluer" son volet informatif, afin de 
    garder le contact et intéresser le plus grand nombre de nos adhérents éloignés, ou d’un âge qui ne leur permet plus
    de participer aux activités énumérées ci-dessus.  

    C’est certain, vous aussi, avez un rôle à jouer et dans cette perspective, il serait souhaitable  que certains d’entre 
    vous, nous aident en transmettant  de petites nouvelles ou idées d’articles, voire des documents, souvenirs ou photos
    actuels ou anciens, qui permettraient d’enrichir nos publications.

7- Poursuivre l’harmonisation de la relation avec le Groupe Beaucaire.
    En premier lieu, accueillir les membres de ce groupe au Conseil d’Administration en leur permettant de comprendre
    et s’adapter à notre fonctionnement pour jouer pleinement leur rôle.
 
8- Les Techniques d’Information et de Communication (TIC) : Gestion - Informatique – Internet
    Poursuivre la mise en pratique de Gestasso en utilisant le maximum de ses possibilités, que ce soit en interne comme
    outil de Gestion ou en externe comme outil de communication.

9- Adapter voire alléger notre propre fonctionnement aux besoins et nécessités actuelles, et surtout aux possibilités et 
    disponibilités de l’équipe du prochain Bureau qui sera désigné le 17 février prochain.

A la suite du rapport moral et des rapports d’activités, la résolution N° 1 est votée à main levée 
à l’unanimité des présents :
                           Contre : 0    Abstention : 0   Pour : unanimité

             Intervention de Maurice Faure : 

                                                                        Rapport financier 
A - Comptes et résultats 2010

Poursuivant notre politique de contributions aux activités conviviales, le résultat financier de l'année 2010, bien qu'en 
  dessous de nos prévisions,  reste négatif et se monte à moins 1106,39 € contre moins 1325,02 € en 2009. 
Nous continuons donc à prélever sur les réserves afin de financer ces activités que nous souhaitons élargir. Cela, sans
  pour autant mettre en cause la viabilité de l'Association qui dispose de réserves suffisantes pour poursuivre cette
  stratégie pendant plus de 10 ans. 
Toutefois nous avons moins dépensé pour les activités qu'en 2009 (622,48 € contre 1358,60 €) car notre programme
   d'activités a moins sollicité de financements.
Nos ressources annuelles propres de 3086,92 €, bien qu'en baisse, couvrent toujours la totalité de nos frais de 
  fonctionnement, en légère hausse  par  rapport à 2009, soit 2932,44 €. Cette hausse est exclusivement due à
  l'augmentation de notre prime d'assurance responsabilité civile, ce qui était nécessaire car notre couverture était
  insuffisante. 
Nos revenus financiers continuent de baisser soit 256,92 € contre 392,47 €, conséquence notamment de la baisse du
  capital placé. 
Nos disponibilités au 31 décembre 2010 sont de 23.727,87 € contre 24.834,26 € fin 2009 en diminution du montant 
  de notre résultat soit -1106,38€.

En conclusion le Trésorier et le Conseil d’Administration sortant sollicitent de l’Assemblée quitus pour la gestion 2010.
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   B - Budget 2011

Le budget 2011 poursuit notre objectif qui vise à "consommer" une partie de nos réserves. Il présente un solde 
  négatif de 2515 €. 
Nous avons retenu pour ces prévisions : 
Au niveau de nos ressources : 

- Une stabilisation du poste cotisations. 
Au niveau de nos dépenses :

 - Une faible augmentation de nos frais de fonctionnement.
 - L'augmentation sensible du montant des contributions aux activités conviviales en veillant à les élargir pour
   en faire bénéficier un plus grand nombre de nos adhérents. 

Nos disponibilités au 31 décembre 2011 seraient dans cette hypothèse, de 21.212,87 €.
 
Nous soumettons ces orientations budgétaires à votre approbation.

A la suite du rapport financier, la résolution N° 2 est votée à main levée à l’unanimité des 
présents :          Contre : 0     Abstention : 0      Pour : unanimité

Quitus est donné pour la gestion financière

  C - Cotisations 2011 et 2012

La nouveauté cette année est le vote des cotisations pour les deux prochaines années. La raison est que vous êtes un 
grand nombre à régler votre cotisation en début d'année ou à l'ouverture de l'AG, avant que la décision soit prise. 
Cela pourrait poser problème dans la mesure où la décision prise serait différente de celle proposée. 
D'autre part notre avenir financier est suffisamment clair pour nous permettre de prendre une décision à l'avance.  
Bien sûr l'an prochain nous n'aurons plus que les cotisations de l'année suivante à décider et le montant de l’année en 
cours, rappelé dans la convocation à l'AG, sera le montant à régler. 
Nous vous proposons de reconduire pour 2011 et 2012, les cotisations 2010.
 
         15 € pour les anciens et nouveaux adhérents ainsi que pour les nouveaux et anciens sympathisants, 
         20 € pour les couples, anciens et nouveaux.  
           5 € pour les affiliés.
 
Je soumets ces propositions à votre approbation. 

 L'adresse de notre Siège Social a changé ;  notre fidèle ami Paul Benhaïm, que nous profitons de remercier, a dès le 
début en tant que Membre fondateur, fait partie du noyau dur de l’Association et a accueilli notre Siège Social.
Devant quitter Marseille pour s’installer dans le Var avec la volonté de se mobiliser dans le cadre caritatif d’une 
association "le Haricot Magique ", fait que  logiquement la nouvelle adresse de notre siège sera celle de notre 
Trésorier actuel, Maurice Faure. 
Nous le remercions vivement de prendre en compte cette charge supplémentaire.

La proposition du niveau des cotisations, résolution N° 3 est votée à main levée à l’unanimité des 
présents :   
                      Contre : 0    Abstention : 0    Pour : unanimité



Changement d’adresse du siège de l’Association
       Nouvelle adresse du siège de l’APHRAP :

   Les Airelles, 3 rue Courencq
      13011 MARSEILLE

La ratification du changement d’adresse du siège de l’Association : modification des Statuts, 
résolution N° 4 est votée à main levée à l’unanimité des présents :   
                      Contre : 0    Abstention : 0    Pour : unanimité

Assemblée Générale

Deuxième intervention de Nadia Arpaja :

                                    Projets d’Animations 2011
 
20 janvier : Le mont Concors et la chapelle Ste Consorse. Les pèlerins venaient y implorer la pluie, nous y sommes 
                   allés…. et le lendemain nous avons eu la neige : on a dû se tromper de prière ! 

22 janvier : Gâteau des Rois à Beaucaire dans un nouveau local avec en prime les projections des activités passées, 
                   manifestation ternie par la triste nouvelle du décès de Jean Escarras. 

10 février : Notre AG d’aujourd’hui.  

10  mars : Sortie au Colorado provençal à Rustrel comme prévu dans le Spécial 38. Cette balade est à la portée de  
                 beaucoup d’entre nous : 6,2 km, sans dénivelé, et un spectacle coloré assuré. 

7 avril   : La Gardiole par le col Ricard, les calanques vues de l’intérieur du massif, sans doute un parcours qui
               demandera un petit effort. 

12 mai    : Petite balade autour de l’abbaye de Sénanque  et visite dans le silence…. avec un guide. Là encore cette
               journée est possible pour beaucoup et de plus nous serons à mi-chemin entre Beaucaire et Marseille. 

27 mai, un vendredi (*) : Apéro ou buffet champêtre ; à vous de nous dire si vous souhaitez maintenir ce moment de 
       rencontre destiné plus particulièrement à ceux qui ne peuvent pas venir aux autres 

activités .  

28 mai : Journée boules à Beaucaire avec repas sous les platanes. 

16 juin : Rencontre des adhérents à Nice. Un car sera mis à votre disposition, visite du vieux Nice avec un guide. Une 
             journée que nous estimons à 30 €/personne (car + visite + déjeuner de midi). 

Viendra ensuite la pause estivale. 

29 septembre : Autre abbaye cistercienne au Thoronet . Visite précédée d’une marche. 

20 octobre : Orgon, à mi-chemin entre Beaucaire et Marseille. La chapelle Notre Dame de Beauregard,  la tour du 
                    télégraphe de Chappe sur le chemin que nous emprunterons, difficulté ? 
 
17 novembre : Grillades à Siou Blanc si le refuge est toujours ouvert, mais cette fois nous tenterons de ne pas inviter
                       la neige ! 

8 décembre : St Mitre les Remparts, balade au bord de l’étang de Berre. 

(*) compte tenu de la proximité des dates, il est probable que nous soyons amenés à reporter cette activité après le break estival, en septembre 
ou début octobre.

Bien évidement vous aurez au fur et à mesure, les informations nécessaires par les "Spécial".
Au cours de l’année si une exposition intéressante s’invite dans la région nous la rajouterons au programme.

* * * * * * * * * * 
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Faisant suite à la présentation par Nadia Arpaja du projet d’Animations 2011, Jean-Michel Vigliano, avec l’aide de 
quatre accesseurs, effectue "en direct live" un sondage auprès de l’assemblée, afin d'avoir son avis sur l’opportunité  
d’une rencontre conviviale prévue le 27 mai 2011.
Voici les tendances qui se dégagent :

intérêt d'une rencontre conviviale ? : pour : 58                            contre :   1
y participerez-vous ? :                           oui : 57                                 non :    2
sous quelle forme ? :        buffet vers 12 h : 35           cocktail vers 16/17 h : 28

Bien que le résultat de ce sondage ne soit pas décisif pour la tenue ou non, de cette rencontre conviviale, il aidera 
certainement le Bureau  dans sa prise de décision définitive.  
                                

Christian Bastet demande la parole et annonce qu’il a un texte à lire au nom du Groupe Beaucaire 

Résumé de la déclaration de Christian Bastet   
  
En 2009, suite à la démission du CA de Serge Moine, du non-renouvellement de la candidature de Monique Bonnet au CA 
et de la démission de Bernard Dumarcher de son rôle de Président délégué, membre du CA, du Bureau et du groupe GALA, 
les membres du Groupe Beaucaire présents aujourd'hui tiennent à informer l'assistance de certains ressentiments et prises de 
position.
Un extrait du courriel de Bernard Dumarcher, adressé au CA et au Bureau, explicitant les motifs de sa décision est rapporté.
Il y a eu manifestement une incompréhension entre Beaucaire et Marseille quant au fonctionnement de l'Association.
Autant les Beaucairois que les Marseillais ont déploré cet état de fait et la Section Locale Beaucaire  a communiqué leurs 
conclusions.
Le Bureau et le CA ont entendu les remarques et ne pouvant se satisfaire de cet état de fait, a délégué auprès de Beaucaire 
un groupe de trois membres du CA : Pierre Carles, Maurice Faure et Gérard Riou afin de reprendre contact et essayer de 
trouver une solution à cette situation.
Le 8.12.09, une première réunion s'est tenue à Beaucaire où les sujets abordés démontrèrent le sérieux de l'ensemble des 
participants, notamment sur le devenir de la SLBc et de son souhait de rester au sein de l'APHRAP .
La démarche a été appréciée par les deux parties, cependant par solidarité il n'a pas été présenté de candidats au CA lors de 
l'AG du 4.02.10.
Afin de pouvoir continuer à fonctionner, notamment pour organiser comme les années précédentes les activités spécifiques à 
Beaucaire (Gâteau des Rois et Journée boules), il a été demandé à l'APHRAP que soit désigné un "interlocuteur privilégié". 
C'est à Gérard Riou qu'a échu ce rôle de coordinateur/rapporteur.
Fin novembre 2010, une nouvelle réunion avec le "groupe des trois" s'est tenue à Beaucaire. 
Ce fut à nouveau un échange franc et fructueux entre les divers interlocuteurs qui se sont voulus optimistes.

L'éditorial de la Lettre APHRAP n° 34 semble vouloir aller dans le bon sens et satisfait pleinement le Groupe Beaucaire qui 
espère que ces déclarations d'intention se traduiront dans les faits.
En ces circonstances et pour bien confirmer leur solidarité et leur  attachement porté à la vie de l'APHRAP, trois candidats 
se présentent au vote pour rejoindre le CA : 
  Christian BASTET  - Joseph POVEA – Lucette RONAT
Christian Bastet remercie l'assistance d'avoir écouté leur déclaration.

Renouvellement partiel du Conseil d’Administration

La liste des membres du Conseil d’Administration actuel, ainsi que celle des candidats qui se 
présentent sont affichées sur l’écran.
 
Les membres sortants sont : 

   Nadia Arpaja, Jean Escarras (décédé), Daniel Martinez, 
                           Gérard Riou, Gilbert Rols  et Jean-Michel Vigliano. 
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Les autres membres restants du CA sont : 
  Robert Amétrano, Paul Benhaïm, Pierre Carles, Frédéric Cosmides,
 Jean-Claude Dervyn, Maurice Faure, Bernard Lachamp et
 Jean-François Rocca.

10 sièges sont à pourvoir, les candidats sont les suivants : 
   Nadia Arpaja, Christian Bastet, Daniel Martinez, Jean-Marie Palun, 
   Joseph Poveda, Gérard Riou, Gilbert Rols, Lucette Ronat et

                                      Jean-Michel Vigliano.
 
Le vote se fait avec 72 présents et 40  pouvoirs sur 188 votes possibles. 

Assemblée Générale

Pour la résolution N° 5, l’ensemble des candidats présentés est élu à main 
levée, à l’unanimité des présents :   
                     Contre : 0    Abstention : 0    Pour : unanimité

A son tour, Bernard Lachamp annonce qu’il a une déclaration à faire

                                                      Texte lu par Bernard Lachamp

« Vous l’avez saisi, je tourne une page, vous comprendrez mon émotion.
Je souhaite aujourd’hui vous manifester à toutes et à tous mes remerciements, évoquer le grand plaisir, la profonde amitié 
créée et les importantes satisfactions que m’ont apporté, ces onze années de présidence de l'APHRAP vécues avec vous.
Ces années pour moi, auront été pleines de richesse,  d'un bon nombre de réussites et aussi de quelques difficultés.
Évidemment je remercie en premier, tous les membres des divers Bureaux et Conseils d’Administration successifs pour le 
plaisir que j’ai eu à travailler avec eux, pour le travail énorme, efficace et rigoureux qu’ils ont effectué et de la confiance 
qu’ils m’ont manifestée.
J’associe aujourd’hui notamment les membres fondateurs avec qui j’ai été très proche depuis le début de cette aventure et 
qui comme moi, ont souhaité prendre maintenant du recul.
Je ressens maintenant de la pesanteur, de la lassitude et malheureusement aussi des regrets sur ce que nous avons appelé 
l’épisode de crise avec Beaucaire et qui a un peu, mis à mal notre solidarité et l’ambiance interne. Je n’en dirai pas plus et 
surtout ne répondrai pas aux propos de Christian Bastet, pour ne pas entrer dans une polémique vraiment inopportune et 
bien inutile.
Le temps a passé, l’amertume également, c’est pour cela que je m’autorise aujourd’hui à vous en parler et à manifester :
  - mon amitié intacte à Bernard Dumarcher et mes remerciements pour sa contribution importante et loyale qu’il a eu   
    au sein de notre Bureau.
  - ma satisfaction de voir des représentants de Beaucaire, entrer à nouveau dans notre Conseil d’Administration.
Pour conclure, vous avez vu, je n’abandonne pas notre Conseil d’Administration et souhaite même pouvoir encore aider et 
soutenir le nouveau Bureau, qui j’en suis persuadé continuera à faire un excellent travail.
Un dernier petit remerciement à mon épouse Christiane, première Membre affilié qui, a aucun moment, n’a freiné, bien au 
contraire, durant ces onze années, l’engagement énorme que j’ai mis dans l’Association.

Longue vie à l’Association et à nous toutes et tous.
Encore merci. »
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En final et en témoignage de reconnaissance, Gérard Riou souhaite également lire un texte avant de clore cette AG.

                                                                    Texte lu par Gérard Riou

« Si comme nous l’écrivions dans notre dernière Lettre, notre Association a maintenant atteint l'âge de raison, elle le doit à 
l'investissement humain de personnes qui ont œuvré au sein du Bureau et/ou du CA afin d’atteindre cet objectif. 
Certaines d'entre elles ont souhaité prendre un peu de recul pour pouvoir enfin se "reposer" et laisser la place aux "plus 
jeunes". 
Onze ans dans ces responsabilités pour les plus anciens, cela use certainement ; mais la convivialité a toujours dominé, même 
s’il y a eu des phases plus difficiles, provenant d’évènements internes ou externes à notre vie associative.
Chaque fois, ils ont œuvré afin que s’effacent ces difficultés et que l’association poursuive son chemin. 
Nous sommes persuadés que c’est le cœur “gros” qu’ils quittent ces responsabilités tant ils ont montré d’attachement à 
l’APHRAP. 
Ils le font pour assurer un bon relais ; et c'est à cela que l'on reconnaît un véritable esprit d'équipe sain et constructif. 
Nous savons que nous pourrons continuer à nous appuyer sur eux chaque fois que nécessaire, mais rassurez-vous ils restent 
encore actifs au sein du CA.

Nous voudrions particulièrement remercier :
    Pierre Carles, Vice-président et Animateur du Groupe Protection Santé (GPS) qui s'est démené pour nous trouver  
    un contrat complémentaire santé qui connaît le succès attendu.
    Gilbert Rols, pour son rôle au sein de GALA
    Jean-Michel Vigliano, Vice-président et Responsable de la Communication pour son appui continu au Secrétariat 
    et sa précieuse aide au niveau des publications et de la concrétisation du projet Gestasso. 

Bien évidemment, nous gardons le meilleur pour la fin. 
Sans le moindre doute, nous serons toujours reconnaissants envers Bernard Lachamp sans qui, notre Association ne serait pas 
ce qu’elle est devenue.
Merci Bernard d'avoir pu nous accompagner et nous guider avec patience mais aussi opiniâtreté durant toutes ces années dont 
nous garderons tous le souvenir. 
Quelques fois, ce rôle de Président n'a pas été facile à assumer, mais tu as toujours été présent et convaincu car, tel le 
capitaine du bateau, il fallait garder le cap et le bon ! »

 
L’Assemblée Générale se termine vers 17 h 15.

Il  est ensuite proposé de partager les Galettes des Rois qui nous attendent ; cette partie       
"festive" de notre réunion s'est terminée vers 19 h.
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